



p.33

ACTUALITE
du secteur
et tendances



p.36

ZOOM
Hanwha Techwin
Caméras AI



p.38

ZOOM
Protect
labellisé NF&A2P

smart
intégrations
mag

SURETE/SECURITE

Vidéoprotection - contrôle d'accès - détection

Brèves

■ EXERTIS CONNECT

Tour de France Smart Solutions

exertis
Connect

Pour accompagner la parution de son nouveau guide consacré à la sécurité, à l'audiovisuel et à l'infrastructure début septembre, le grossiste multi-spécialiste Exertis Connect, en association avec Azenn, lance son 1er Tour de France Smart Solutions, un événement dédié à ces marchés. Autour d'une dizaine de marques référentes (Genetec, Hanwha, Huawei, Corning, Ekivalan, Fluke, LG, Philips, Poly, Radwin, Sonos, Videotec), le distributeur propose aux professionnels une après-midi d'échanges et de découvertes des toutes dernières solutions innovantes. La 1ère des 5 étapes de ce Tour de France passera par Marseille le 20/09, puis par Lyon 27/9, à Strasbourg le 6/10, à Paris le 18/10, pour se terminer à Lille le 8/11.
www.exertis-connect.fr

■ PLANETE EN DANGER

Quand Hanwha nettoie les océans



Les filets de pêche perdus ou endommagés représentent au moins 46% du vortex de déchets du Pacifique nord menaçant les écosystèmes marins. Hanwha Compound, une filiale de Hanwha Solutions, utilise une technologie qui consiste à améliorer les performances du polyamide extrait des filets collectés. Le résultat est une résine polyamide haute performance composée d'au moins 20% de filet de pêche recyclé. Cette technologie de recyclage bénéficie notamment aux appareils Samsung Galaxy. Dans le même ordre d'idées, des activités de R&D sont actuellement en cours pour appliquer ce procédé à différents domaines de fabrication.

■ FUSION / ACQUISITION

Le Groupe CDVI met la main sur Nadal Badal

En acquérant le fabricant espagnol Nadal Badal, le groupe CDVI renforce sa position sur le marché des serrures, gâches et verrous et élargit son offre dans ce domaine. Cet été, le groupe CDVI - systèmes de contrôle d'accès et de verrouillages - a annoncé la finalisation de l'acquisition de la société Nadal Badal, fabricant espagnol des serrures JIS. Situé près de Barcelone dans la région de la Catalogne en Espagne, Nadal Badal est devenu un expert mondial en serrures, gâches et verrous. En acquérant cette société, CDVI intègre l'expérience et l'expertise de l'équipe dans le groupe, lui permettant de proposer une gamme de verrouillage plus complète. « *Largelement reconnu dans l'industrie de la sécurité pour la gamme et la qualité de nos serrures et gâches, le groupe CDVI sera désormais en mesure d'offrir des solutions à des clients multi-sectoriels, sur de nombreux et différents projets* », explique Yoram Benhamou, PDG du Groupe CDVI. Fondée en 1950, Nadal Badal est restée dans le giron familial depuis cette date, l'entreprise compte une cinquantaine de salariés et exporte dans plus de 40 pays. De son côté, CDVI compte 250 collaborateurs dans le monde répartis à travers onze filiales commerciales : France, Benelux, Péninsule ibérique, Suisse, Suède, Allemagne, Italie, Canada, Maroc, Pologne et Royaume-Uni. www.cdvi.com



Nadal Badal produit des serrures, des gâches et des verrous sous la marque JIS.

■ VIE DES ENTREPRISES

Le fondateur de Paxton, Tony Ratcliffe, cède la main à son fils

38 ans après avoir fondé Paxton, Tony Ratcliffe, président du groupe britannique spécialisé dans la fabrication de systèmes de contrôle d'accès, prend sa retraite. Son fils Sholto Ratcliffe prendra le relais.

Tony Ratcliffe, 73 ans, président du groupe Paxton est un inventeur britannique et un entrepreneur prospère. L'annonce de son retrait du rôle de président du groupe Paxton intervient après qu'il a passé près de quatre décennies à la tête d'une société qui a mué d'une petite entreprise lançant l'humble clavier Touchlock en 1985, à une entreprise affichant plusieurs millions de livres sterling de chiffre d'affaires, championne à l'exportation. Paxton précise dans un communiqué que Sholto Ratcliffe,



Tony Ratcliffe

Photo Paxton

le fils aîné de Tony Ratcliffe, reprend la suite de son père en tant que président non exécutif du groupe Paxton. L'entreprise

continuera d'être dirigée par Adam Stroud, PDG de Paxton, qui travaille pour le fabricant depuis plus de 25 ans.

Pour préparer cette transition, Sholto Ratcliffe a travaillé aux côtés de son père et d'Adam Stroud au cours des neuf dernières années. Porté par la reprise post pandémie, Paxton a battu tous les records de production dans son usine d'Eastbourne, dans le Sussex, au cours des 12 derniers mois. Cette forte croissance est également due à d'importants investissements dans de nouvelles solutions développées au centre technologique de Paxton. Ce dernier est situé à côté du siège social britannique de l'entreprise, à Brighton, dans le Sussex.